

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

86

Wien, am 25. März 1933

Sitzung des Wiener Gemeinderates.

Der Gemeinderat der Stadt Wien tritt in der kommenden Woche am Freitag um 17 Uhr zu einer Sitzung zusammen.

.....

Ausgestaltung der Wasserversorgung.

Um die Wasserversorgung der am Heuberg und nächst dem Predigstuhl gelegenen Bau- und Kleingartengebiete zu verbessern, soll in Ottakring zwischen Liebhartsthalgasse und Wilhelminenstrasse eine neue Hochquellenleitung gelegt werden. Die Leitung wird im Zuge des verlängerten Paulinenteiges und der Kempfengergasse verlaufen und insgesamt 960 Meter lang sein. Ausserdem soll im Zusammenhang mit der neuen Hochquellenleitung auch eine Verteilungsleitung in der Länge von 360 Metern zwischen Wilhelminenstrasse und Kempfengergasse neu gelegt werden. Der Gemeinderatsausschuss für technische Angelegenheiten hat in seiner letzten Sitzung die Legung der neuen Hochquellenleitungen mit einem Kostenaufwand von rund 80.000 Schilling beschlossen.

.....

Wiener Jugendhilfswerk.

Anmeldung der Kinder für einen Landaufenthalt.

Die Geschäftsstelle des Wiener Jugendhilfswerkes teilt mit: Eltern, die ihr Kind durch das Wiener Jugendhilfswerk einem Erholungsaufenthalt in einem Ferienheim oder in einer Tageserholungsstätte zuführen wollen, müssen in der Zeit vom 3. bis 14. April beim zuständigen Bezirksjugendamt (Parteienverkehr täglich von 9 Uhr bis 14 Uhr) darum ansuchen. Ansuchen, die später eingebracht werden, können nicht mehr berücksichtigt werden. Aussicht auf Entsendung in ein Ferienheim oder in eine Tageserholungsstätte haben in erster Linie Kinder im Alter von sieben bis vierzehn Jahren, die den schulärztlichen Befund 3 und 3a haben und deren Eltern lange arbeitslos oder sonst ohne Einkommen sind. Kinder, die im Vorjahr in einem Ferienheim oder in einer Tageserholungsstätte waren, können heuer nicht berücksichtigt werden. Krankenversicherte Eltern haben bei ihrer Krankenkasse anzusuchen. Eltern, die annehmen, ihr Kind einem Erholungsaufenthalt durch einen Verein zuführen zu können, mögen sich an diesen Verein wenden.

.....

Ausländische Gäste in Wien.

In den letzten Tagen weilten die indischen Aorztinnen Frau Dr. Bahadurji aus Rangon und Frau Dr. Cornelius Kmarba aus Madras, ferner die dänische Journalistin und Korrespondentin des "Politiken", Frau Karen Stampé Bondix, aus Kopenhagen in Wien. Sie benützten ihren hiesigen Aufenthalt, um eine Reihe von städtischen Wohlfahrtsanstalten und Wohnhausbauten eingehend zu besichtigen. Die Gäste sprachen sich über das Gesehene in äusserst anerkennenden Worten aus.

.....

Eröffnung des Strombades Aspernbrücke.

Das städtische Strombad Aspernbrücke wird übermorgen, Montag, um 8 Uhr früh für die hourige Badesaison eröffnet.

.....